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Pieces 8 Pieces
Superficie 450 m?
Référence 82413451
Prix 13000 €

Ste-Maxime
Maison a louer (83120)
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* villa california *situé dans un environnement calme et résidentiel, a proximité du
centre-ville, cette propriété neuve et contemporaine d'environ 450 m? offre une vue
panoramique sur la mer et le golfe de saint-tropez. Au rez-de-chaussé, une piece
de vie spacieuse et lumineuse avec salon et salle a manger, une cuisine
entierement équipé avec son arriere-cuisine, une buanderie ainsi qu'une chambre
en suite avec son dressing, sa salle de douche et son accés a la terrasse. A
I'étage, quatre chambres en suite avec chacune son dressing, sa salle d'eau et son

acceés a une grande terrasse €quipé ...

*villa california “*situated in a quiet, residential area close to the town centre, this
new, contemporary property of around 450 sqm (4844 sq. Ft.) offers panoramic
views of the sea and the gulf of saint-tropez. The ground floor comprises a bright,
spacious living room with lounge and dining area, a fully-equipped kitchen with
utility room, a laundry room and an en suite bedroom with dressing room, shower
room and access to the terrace. Upstairs, four en suite bedrooms, each with its
own dressing room, shower room and access to a large terrace with jacuzzi. The

basement features a wine ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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